

まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～

4/24
(水)



春の交通安全教室

小学校では、全児童を対象に交通安全教室が行われました。

1～2年生は「歩行指導」として、町内にある横断歩道で元気よく手を上げ、安全な渡り方を学びました。3～6年生は「自転車実地指導」として、学校敷地内のコースで安全な自転車の乗り方について学び、交通ルールの理解を深めました。

森林火災を未然に防ぐ

和寒町や上川北部森林管理署など9つの団体が構成されている「林野火災予消防対策協議会」が、町民センターで開催されました。

議事では、林野火災予消防対策要綱において、4～6月を林野火災危険期間とすることなどを確認しました。

会議終了後は、広報車による山火事予防パレードを町内一円で実施し、地域住民にも一層の注意を呼びかけました。



4/26
(金)



4/27
(土)

子どもたちの笑顔がいっぱい！

三笠山自然公園こどもの国がGW10連休の初日にオープンし、町内外から多くの家族連れが訪れました。オープン初日は一部の遊具を除き500円で乗り放題ということもあり、人気のゴーカートでは長い行列ができていました。また、少し肌寒い日でしたが、子どもたちが元気に園内を走りまわり、楽しい1日を過ごしてした。

美味しい野菜づくりのコツ教えます

農業活性化センター「農想塾」で家庭菜園野菜栽培教室を開催。渡辺農事(株)北海道営業所 安達英人 氏を講師に「おいしい野菜の作り方」と題した講演を行いました。家庭菜園では、風よけなど保温の重要性や、肥料のやり過ぎについても注意を促していました。また、「自分の都合ではなく、野菜の都合にあわせた栽培をすることが大切」とアドバイスしていました。



5/9
(木)

5/11
(土)



茶の湯の魅力体験

「かたくり庵のつどい」当日は、時折小雨がちらつくあいにくの天気でしたが、たくさんの町民が訪れました。

また、わっさむドキドキクラブや和寒保育所の児童たちの茶道体験もおこなわれ、参加者は落ち着いた雰囲気の中で茶道と日本庭園を眺めながらお菓子とお茶を楽しみました。

桜の和寒町を満喫

和寒町体育協会主催で「春の大人の遠足会」が開催されました。当日は気持ちの良い青空の中、18人が参加しました。

参加者は、JRで塩狩駅まで移動し、散策したあと、夫婦岩付近の林道から4号道路、そして研修館楡へと約9kmの道のりを3時間かけて遠足しました。満開の桜と運動後、「楡」で食べる昼食に大満足でした。



5/13
(月)

夢はあきらめないで

きみの未来サポートプラン和寒小キャリア教育「落語路聞いてみよう」が3年生から5年生を対象に和寒小学校で開催されました。講師の落語家林家とんでん平さんは、初代林家三平さんから教わった小話や手話落語を児童に披露し、結びに「夢はかなえることができる。諦めずやり抜くことが大切」と語りかけていました。



5/14
(火)

楽しく厳しく筋肉量をUP!

体育協会主催の「フィットネス部」が発足しました。現在、部員は男女半数20名で、生涯スポーツアドバイザーの加藤大平氏が講師となり、参加者は総合体育館で楽しく体を鍛えました。

毎週火曜日、午後7時から1時間程度で、体育館利用料として1回200円。(パスポートをお持ちの方は無料) まだまだ部員を募集しているので、悩んでいたらまず参加して欲しいとのことでした。



5/14
(火)